
Genre des adjectifs qualificatifs.

On forme le plus souvent le féminin des adjectifs en ajoutant un "e".
Grand-grande, petit-petite, joli-jolie

Les adjectifs se terminant par un "e" ne changent pas au féminin.
Aimable-aimable, pâle-pâle

Les adjectifs se terminant par les voyelles "i", "ai", "u", etc., prennent un "e" au féminin. Joli-
jolie, vrai-vraie, pointu-pointue

Les adjectifs se terminant par "on" et "ien" doublent leur consonne finale au féminin.
Bon-bonne, ancien-ancienne

Les adjectifs se terminant par "el", "ul" et "eil" doublent leur consonne au féminin.
Cruel-cruelle, nul-nulle, pareil-pareille

Les adjectifs se terminant par "et" doublent leur consonne au féminin 
sauf complet, désuet, discret, inquiet…qui se terminent par "ète".
Coquet-coquette

Les adjectifs terminés par "ot" ont un féminin en "ote",
sauf pâlot, sot, vieillot….qui se terminent par "otte".
Idiot-idiote

Les adjectif terminés par "s" ont un féminin en "se"
sauf bas, épais…., qui forme le féminin en "sse"; frais qui devient fraîche, etc.…
Gris-grise, bas basse

Les adjectifs terminés par "x" font leur féminin en "se",
sauf doux, faux, roux….: douce, fausse, rousse.
Nerveux-nerveuse, doux-douce

Les adjectifs terminés par "er" forment leur féminin en "ère".
Léger-légère

Les adjectifs terminés par "f" forment leur féminin en "ve"
Neuf-neuve

Les adjectifs beau, nouveau, fou, mou, vieux donnent au féminin: belle, nouvelle, folle, vieille. 

Mais ces mêmes adjectifs suivis d’un nom commençant par une voyelle prennent des 
formes, au masculin, qui se prononcent de la même façon que celle du féminin: un viel 
abruti, un fol amour, un nouvel appartement.
Beau-belle, fou-folle, vieux-vieille

Les adjectifs terminés par "c" font souvent leur féminin en "che".
Mais : Les soldats francs, les armées franques.
Franc-franche, blanc-blanche




